
一 般 質 問 通 告 一 覧  
 

期日 議員名 質問の要旨 

12月19日（火） 

酒瀬川 健一 
１ 町の均衡ある発展に向けた土地利用 
２ 高齢者や障害のある方が安心して暮らせるまちづくり 
３ 青少年交流の家の今後のあり方 

御園生 浩士 

１ 町政運営について 
２ 酒々井小学校の不祥事について 
３ 立地適正化計画制度について 
４ （仮称）酒々井町青少年交流の家について 

那須 光男 

１ 「青少年交流の家」の代替え施設確保に係る意見書に対

しての取り組みについて 
２ プリミエール増築計画の今後の方針について 
３ 生活道路の維持・改善予算の拡充を 
４ ゴミ出しが困難な高齢者や障害者が対象の「ゴミの個別

収集」の実施を 

平澤 昭敏 

１ 高齢者のゴミ出し支援と表彰制度について 
２ 子ども医療費助成の拡大について 
３ 移動期日前投票所について 
４ 教員の勤務状況について 

内海 和雄 
１ 町内の県道関連について 
２ 墨の工業団地について 
３ （仮称）酒々井病院について 

濵口 信昭 
１ 防災無線に関連して 
２ 飯積橋の工事に関連して 
３ 子育て支援施設に関連して 

須藤 伸次 
１ 人事行政運営について 
２ 町内の「まつり」について 

江澤 眞一 
１ 介護保険事業について 
２ 選挙時の投票所について 

  



 

期日 議員名 質問の要旨 

12月20日（水） 

齊藤 博 

１ 選挙公約での政策について 
２ 懸案事業の任期内完了に向けての基本姿勢について 
３ 議会決議に対する姿勢について 
４ 時間外手当の支給について 
５ 千葉光徳会中沢病院の整備計画について 

竹尾 忠雄 

１ 道路問題について 
２ 馬橋地区の盛土崩落について 
３ 残土問題について 
４ 青少年交流の家について 
５ 伊篠地区の河川（江川）の改修について 

地福 美枝子 

１ 国民健康保険の県単位化においての影響について 
２ 教職員の働き方に関して 
３ 学校給食の無償化充実について 
４ 空き家対策について 
５ ＪＲ酒々井駅の駐輪場について 

 


